

Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Laksanakan Safari Solat Subuh Berjamaah

Sukabumi - SAGARANTEN.INDONESIASATU.CO.ID

Oct 2, 2023 - 11:53



Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Laksanakan Safari Solat Subuh Berjamaah

Sukabumi, 02 Oktober 2023 - Pagi ini, Senin, Polsek Sagaranten menyelenggarakan kegiatan Safari Subuh yang berlangsung di Mesjid At-Taqwa, Ds. Sagaranten, Kecamatan Sagaranten, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan yang dimulai pukul 04.30 hingga selesai ini menjadi wadah untuk menyampaikan program dari Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H., S.I.K.,

M.H., yang dikenal dengan sebutan "Aa Dede" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien).

Dalam suasana yang penuh kesakralan, Bripka Asep Dedey dan Bripda Ridwan dari Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten bersama-sama dengan warga setempat menjalankan kegiatan ini. Salah satu tujuan utama dari Safari Subuh ini adalah untuk mendengarkan curhatan dan saran dari warga yang hadir, serta menguatkan ikatan antara kepolisian dan komunitas.

Tidak hanya itu, dalam giat Safari Subuh ini, Bhabinkamtibmas mengajak para tokoh Agama dan Pemuda untuk bergandengan tangan dalam menjaga keamanan di wilayah mereka. Mereka berkomitmen untuk menghidupkan kembali Giat Ronda Malam secara rutin sebagai langkah antisipasi terhadap berbagai tindak kejahatan seperti Curas, Curat, dan Curanmor di wilayah hukum Polsek Sagaranten Polres Sukabumi.

Kegiatan ini berlangsung dengan lancar dan kondusif, menciptakan suasana yang penuh harmoni antara warga dan pihak kepolisian. Hal ini mencerminkan komitmen bersama untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah mereka.

Komandan Polsek Sagaranten, AKP Deni Miharja, S.H., M.H., menyampaikan laporan ini sebagai wujud nyata dari semangat kerja sama antara kepolisian dan masyarakat dalam membangun keamanan yang lebih baik. Dengan demikian, kegiatan Safari Subuh ini bukan hanya sekadar acara rutin, tetapi juga bentuk nyata dari sinergi positif antara pihak berwenang dan komunitas.